

pétanque

L'Élan Players caussadais premier à une journée de la fin



L'équipe L'Élan Players caussadais au boulodrome. /Photo DDM, J.-M. B.

En championnat départemental des clubs vétérans de première division, le club de pétanque L'Élan Players caussadais, présidé par Christophe Taccon, occupe la première place ex æquo à une journée de la fin de la compétition. Opposé, jeudi dernier, à une équipe de Montpezat-de-Quercy, l'Élan l'a emporté sur le score de 24 à 12 au terme des confrontations en tête à tête, doublette et triplète. L'équipe de l'Élan était composée de Robert Rouberties, Patrick Chapet, Marcel Defaisse (capitaine), Alain Fortier, Myriam Savignac, Christian Berger, Michel Pascal et Daniel Gasc. Dans le même temps, le club L'Espoir caussadais gagnait sur le même score face à l'équipe de Saint-Étienne-de-Tulmont. Un grand bravo aux deux

clubs de la cité du chapeau ! **À noter, les rendez-vous de l'Élan Players.** Dimanche 26 septembre, début des championnats des clubs Open avec Élan 2-Le Fau et Élan 3-Garganvillar 3 à Caussade (Élan 1-Montbartier 1 à Laguépie). Jeudi 30, dernière journée du championnat des clubs vétérans (Élan-ASM). Vendredi 1^{er} octobre à 19 h 30, coupe de l'Amitié, Élan-Verdun-sur-Garonne. Dimanche 3 après-midi, réception du championnat des clubs féminins (toutes les divisions) avec, chez les filles, Élan-EB Castelsarrasin. Dimanches 10 et 31, réception du championnat des clubs Open (Élan 2 et 3). Jeudi 14, concours officiel des 55 ans et plus en triplète.

en bref

handibasket

Les Scorpions caussadais prêts pour une nouvelle saison



Les Scorpions caussadais et leurs partenaires, lundi, au gymnase René-Barguès. /Photo DDM, J.-M. Barloy

Les Scorpions caussadais, rassemblés au sein de l'association Quercy Caussade Handibasket, présidée par Frédéric Virol, ont repris le chemin du gymnase René-Barguès, à Caussade, pour des séances d'entraînement soutenues, les lundis et jeudis de 18 h 30 à 20 h 30. Après une saison 2020-21 au cours de laquelle l'équipe n'avait pu disputer que trois matches suite à la pandémie de Covid-19, l'équipe est de nouveau engagée en championnat de nationale B Immo. Elle est composée ainsi : Nicolas Nadalin, Cédric Noël-Chéri, Jérôme

El Gazaoui, Hervé Pélissier (coach, joueur), Clément Vigneau, Frédéric Virol, Mohamed El Haddef, Tarek Merzoug, Dany Denuwelaere, Jérôme Bonnet ; Yann Laffont, entraîneur adjoint ; Nathalie Virol, Lætitia Nadalin et Philippe Pumarède, table de marque.

Des partenaires fidèles

Lundi soir, au gymnase, les handibasketteurs ont eu le plaisir de recevoir leurs partenaires pour la remise des nouveaux maillots : Martine Fabre, responsable Occitanie de Lillial, spécialiste de la délivrance à domicile de matériel

geant et associé de la société Sublimcar, experte en nettoyage intérieur et extérieur de véhicules ; Antoine de Butler, de la société Éco-Tec, à Caussade, spécialisée en électricité générale, chauffage, climatisation, construction de piscines, dépannage chauffage ; Mickaël Labonnote, gérant de l'entreprise Tween, fabricant de fauteuils roulants.

Calendrier des matches aller

Samedi 9 octobre, déplacement au Handi Basket-Club Gravelines-Côte d'Opale (match à 17 heures). Samedi 16 à 18 h 30, déplacement au Club Handisport

forézien (match à 18 heures). Samedi 6 novembre à 18 h 30, réception du Cap Sport Art Aventure Amitié 1 (Paris). Samedi 13, déplacement au HSB Marseille Handi Sud Basket 1 (match à 18 heures). Samedi 20 à 18 h 30, réception des Tiger's Douai Handibasket. Samedi 18 décembre, déplacement à l'ASHPA Strasbourg 1 (match à 17 heures). Samedi 15 janvier 2022 à 18 h 30, réception de l'Élan Chalonnais. Samedi 22, déplacement au JDA Dijon Bour-